

aktuell

Informationsblatt der Sozialdemokratischen Partei Münchenbuchsee

Postfach, 3053 Münchenbuchsee

www.sp-buchsi.ch, info@sp-buchsi.ch

Nr. 144 März 2012

VELOBÖRSE

Samstag, 31. März von 9.30 bis 15.00 Uhr beim Paul Klee-Schulhaus Münchenbuchsee

Fahrrad verkaufen?

Von 9.30 – 13.00 Uhr registrieren wir an der Velobörse Ihr Velo und versehen es mit einem Preisetikett. Bringen Sie das Rad frühzeitig an die Börse, erhöhen Sie die Verkaufschance!

Fahrrad kaufen?

Ab 10.00 Uhr schauen Sie sich um, machen eine Probefahrt und kaufen das für Sie passende Fahrrad.

Fahrrad entsorgen?

Bringen Sie das Velo zum Sammelplatz, wir führen es dem Recycling zu.



Fred Gerber seit 1. Januar 2012 im Gemeinderat

Am 1. Januar 2012 hat Fred Gerber, nach acht Jahren im Grossen Gemeinderat, die Nachfolge von Hans-Jörg Moser und damit die politische Führung des Departements Hochbau im Gemeinderat übernommen.



Als ausgebildeter Baufachmann freut er sich, die laufenden Geschäfte zusammen mit der Verwaltung weiter zu bearbeiten. Er hat sich zum Ziel gesetzt, in diesem Jahr u.a. folgende Geschäfte voranzutreiben oder abzuschliessen:

- Die Realisation der Photovoltaikanlage auf dem Dach der Sporthalle Bodenacker, nachdem das Parlament in der Januarsitzung dieses Jahres dem Geschäft zugestimmt hat.
- Die Förderung von Wärmeverbünden, unter Einbezug öffentlicher und privater Liegenschaften, in allen Quartieren.
- Eine rasche Lösung für den benötigten Schulraum suchen in Zusammenarbeit mit dem Departement Bildung.

Luzia Genhart seit 1. Januar 2012 im GGR

Luzia Genhart ist seit Jahresanfang 2012, an Stelle von Fred Gerber, Mitglied im Grossen Gemeinderat von Münchenbuchsee.

Sie war mehrere Jahre Mitglied der Sekundarstufenkommission und ist jetzt engagiertes Mitglied der neu gebildeten Bildungskommission.

Im Vorstand der Sozialdemokratischen Partei Münchenbuchsee führt sie das Sekretariat.

Luzia Genhart ist Familienfrau und arbeitet teilzeitlich als Webpublisherin in der eidgenössischen Verwaltung.



Elsbeth Maring-Walther ist Kandidatin der SP für die Wahl ins Gemeindepräsidium vom 25. November



AnderHauptversammlungder Stadldemokratischen Part Chenbuchsee vom 24. Februar 2012 wurde unsere Gemeindepräsidentin für die Wiederwahl im Herbst 2012 einstimmig nominiert.

Die heutige Amtsinhaberin, Elsbeth Maring-Walther, kandidiert für eine zweite Amtszeit, um die vielen aufgegleisten Projekte weiterzuführen und zum Abschluss zu bringen.

Sie verfügt über einen grossen Leistungsausweis und ist bestens geeignet und motiviert, die Geschicke der Gemeinde mit all den neuen Herausforderungen der kommenden Jahre sorgsam und kompetent zu führen.

Redaktion: Kurt Pfister, Hanni Winkenbach